## La halle Charpenterie ravive les tensions



PLACE DE LOIRE. Nous révélions mardi le rachat surprise de la halle de la Charpenterie par la Ville, pour 7,5 millions d'euros, alors qu'elle l'avait vendue 1,4 million en 2007. Olivier Carré justifiait un « investissement rentable », grâce aux loyers qui seront perçus (environ 400.000 € par an). Interrogé sur les accusations de « fiasco financier », il pointait plutôt du doigt l'ex-maire socialiste, Jean-Pierre Sueur, qui avait fait construire cette halle pour les maraîchers, où, selon Olivier Carré, on ne pouvait pas « faire entrer un camion ». J-P.S. lui a répondu, hier dans nos colonnes, mais cette accusation a aussi fait bondir un exconseiller municipal de son équipe, Daniel Richard, qui nous a fait parvenir cette photo, disponible sur le site des archives municipales, pour prouver qu'une fourgonnette pouvait bien circuler à l'intérieur... Il précise aussi que le site était fait « pour les commerçants non-sédentaires, en aucun cas pour installer un marché de gros ». Enfin, hier, une Orléanaise nous a également écrit, s'interrogeant sur d'éventuels travaux réalisés par Casino entre l'achat et la revente, expliquant la différence de prix. Lorsque nous l'avions interrogé, Olivier Carré avait en effet indiqué que des travaux avaient été réalisés par Casino, sans préciser de montant.